

より良い高齢者ケアを考えるセミナー
静岡県優良介護事業所表彰式・事例発表会



令和6年度静岡県優良介護事業所として表彰されました。



特養版
令和6年12月号
社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花

令和六年度 静岡県優良介護事業所表彰

嬉しすぎて施設長自らのポケットマネーで菜の花にとって二度目の優良事業所受賞！でも何度頂いても嬉しいです。職員全員に紅白饅頭が配られました！↓



令和6年11月23日 令和6年度介護技術コンテスト

おめでとうメッセージ ↓ 居宅介護支援事業所菜の花ケアマネジャー 原崎尚子

大畑さんにとって初めてのコンテスト参加とのこと、開始前は「緊張しすぎてお腹が痛い」とプレッシャーを感じているようでした。いざ実技が始まると、さすが大畑さん！落ち着きながらも優しく元気に声掛けをしながら、完璧な介護技術を披露してくれました。

審査員から「利用者を労る気持ち意思確認の声掛けに現れており、ひらがなボードの作製など他にない工夫があった。自然な笑顔が安心感をもたらしていた」など評価していただけました。W受賞後のスピーチも大畑さんらしく、自然体でありながらしっかりとした芯の強さと介護への情熱が感じられるものでした。



令和6年11月29日 富士ユニット 誕生会

レクリエーションの玉入れが大盛り上がりしました。紅組白組に分かれまるで運動会！「ヨイショッヨイショッ」と囀り玉が入ると大喜び、年齢を感じさせない若々しさで、翌日も楽しかった玉入れを思い返して話に花が咲きました。



令和6年11月25日 焼き芋を作ろう

冬といえば「焼き芋」。落ち葉を集めるのは大変なので、テラスでバーベキュー焼き芋に挑戦！午前中に下準備をし、午後から火を起こして、いさ芋を投入。焼き上がりが待ち遠しく…青空の下、日向ぼっこしながら待ちました。焼き立てはホクホクで、皆さん夢中で頬張っていました。



令和6年11月28日 3F健康倶楽部

11月28日に3Fユニットにて健康倶楽部を行いました。昭和の糖がしの歌に合わせて身体を動かしたり、マイクを向けると歌ってくださったり、皆様と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。



令和6年11月19日 寿誕生会

久しぶりに召し上がるモンブランケーキに入居者の皆様は嬉しそうな表情でケーキを楽しまれ、満足されていました。



ひびく
令和六年度 静岡県優良介護事業所表彰
令和六年十一月一日、静銀ホールにて令和六年度静岡県優良介護事業所受賞式が開催されました。

優良介護事業所表彰制度は、介護人材の確保や介護サービスの質の向上に向け、職員が働きやすく、働きがいのある職場環境づくりや、利用者本位のサービス提供に積極的に取り組む県内の介護事業所を表彰する制度で、平成二十九年に創設されました。

菜の花では、令和二年度に受賞いたしました「サービスの質向上部門」に続き、今回は「職場環境改善部門」の賞を頂きました。菜の花では介護職員の職場定着を促進することを目的とし、

- ①ライフステージに応じた働き方を選択できるよう、多様な雇用形態の設定、
- ②アクティビティ世代を介護サポートとして積極的雇用、
- ③研修育成の取り組みとして「ランチトレーニング」開催、
- ④キャリアアップをはじめ相談出来る体制の一環として施設長との「お誕生日」面談、などを行っています。

介護職員が長く働ける環境は「ご入居者様、ご家族様にとって「暖かく安心できるより良いケアの継続」に結び付いていきます。「生きることを支える伴走者」として菜の花で働く全職員が輝ける職場を目指し、今後とも一歩力尽くしていきたいと思っております。



ひびく
令和六年度静岡県介護技術コンテスト
最優秀賞(県知事賞)・介護福祉士会会長賞受賞
W受賞！
テイサービス菜の花介護職員 大畑由佳理

寒さも日毎に増します今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか？
テイサービス介護職員の大畑由佳理です。
十一月二十二日に開催された介護技術コンテストの体位交換部門に出場させて頂きました。私は介護職として勤務して十年以上経ちますが、久しぶりの体位交換だったので介護技術をもう一度勉強し直しました。コンテスト前の練習では、職場の方に資料やアドバイスを頂いたり、ご利用者様にも応援していただきました。皆様のお力添えがあり、コンテストでは受賞することができ、感謝の気持ちいっぱいです。コンテストに出場し、今までの介護を振り返ったり、いろいろな勉強することができ、とても良い機会となりました。この気持ちを忘れずにこれからも精進してまいりますのでよろしくお願いたします。

行事予定：(変更する場合があります)
毎週金曜日 華道倶楽部
第2・第4火曜日 健康倶楽部
第2水曜日 書道倶楽部
第1水曜日 絵手紙倶楽部

菜の花だより・お知らせ・公開資料は、ホームページからご覧いただけます。
発行：社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花
電話：054-646-7087
http://seikeikai.info/ 編集：中村



今月も個別の写真を増刊号としてホームページに掲載予定です。ぜひご覧ください。
←菜の花ホームページQRコード



令和6年11月28日 華道倶楽部

今回は3階のナースステーション前で千日草、薔薇、菊等を活けていきました。6名の参加した方はとても楽しそうにお花を活けていました。今回は華やかなお花が多く皆さん工夫して仕上げていました。参加したメンバーがお話好きな方が多く会話にも花(はな)が咲きました。華道倶楽部担当

令和6年11月6日 絵手紙倶楽部

年賀はがきに使えるよう、来年の干支 巳年にちなんだはがきを描きました。貼り絵や、絵の具で巳年のはがきを描き楽しみました。この中から施設の年賀はがきの図柄にする作品も選ばれます。



令和6年11月15日 藤枝市立青島北中学校地域貢献

コロナで途絶えていた世代間交流が、やっと復活しました。以前は青島小学校2年生が運動会で踊る可愛らしいダンスや歌を披露し利用者様を癒やしてくれました。今年は初めて青島北中学校の2年生が来訪してくれました。まるで利用者様を包み込むような優しい笑顔の中学生さんたち。美しい歌声やゲームで盛り上げてくれて、涙ぐむ利用者様や、学生さんたちと肩を組んで喜ぶ利用者様も…。また来年もお待ちしています。



令和6年11月16日 田中城下屋敷 藤枝菊花展

久しぶりのドライブです。目的地は田中城下屋敷の菊花展です。町並みも秋の景色に変わり道中も新鮮でした。会場には色々な菊の展示のほかにも馬もいて、その大きさに驚いたり目の保養にもなり楽しいひと時を過ごしました。



令和6年11月24日 カラオケ

DAMの機械を使用し、健康増進・介護予防に効果的な歌体操を行いました。思いの外難しく、職員も苦戦しながら入居様と一緒にがんばりました。その後は機×口でカラオケです。マイクを向けると「恥ずかしいよ、やめて」と嫌がる方もいましたが、マイク無しでは皆さん元気よく歌っていました。



令和6年11月20日 書道倶楽部

昔、筆を使っていた時代を思い出しながら…書道倶楽部に参加されたM様。一筆書いてくださいました。すごく素敵な作品が出来上がりました。筆圧も上手に加減しながらすらすらと書き上げ、自慢の作品を手にとポーズ!



令和6年11月20日 富士 おやつレク

栗のホイップクリームをプリンの上に絞り出してモンブランプリンを作りました。栗のホイップが線状に出てきて、「わ～面白いね」「なかなか難しいね」「食べたら同じだから…ね」などとおっしゃっていました。いつものホイップも良いけど栗の味がなかなか美味しいよ」「和と洋の合せ技だね」とおしゃべりしながら秋の味覚を楽しみました。



瀬戸ユニット特集

瀬戸ユニットはどんな所ですか？
明るくて賑やかで楽しいユニットです。

? 職員の皆さん、好きな食べ物は何ですか？



楢山ヒサ子
甘いみかんが
好きです。



大塚恵莉
毎日食べてる、
梅!!



竹島彩依
田子重の牛タン
が大好きです



蒔田友紀
チョコレートが
大好きです



小關成美
栗さんとんが
大好きです



望月順子
果物の桃が
好きです



Healing

意味くほっとする・心と身体を健康を回復・大宇宙に充滿する命>

12月のHealingは、「菜の花で迎えるメリークリスマス」です。

菜の花の職員によるクリスマスを迎える準備が各階で整いました。手作りの素晴らしいクリスマス飾りと、当日はケーキとクリスマス献立となります。各ユニットでは皆様にプレゼントをご用意しているようで、当日のサプライズが楽しみです。心を込めた飾りつけに囲まれて、メリークリスマス! 幸せな日になりそうです。

